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为了今冬能有暖气
居民自愿堵门建站
11月10日起有望打水试压，将有千余户居民受益

粗心乘客遇好心的哥

现金和存款失而复得
本报11月1日讯(记者 赵波) 1日下午，

平度市民吴先生乘出租时将装有2400多元现
金、手机、内有十几万元存款的银行卡等财物
的手提包落在出租车上，因为没要发票，也不
知道是哪个公司的出租车，本以为找不回来
了，没想到遇到了好心的哥，不到一小时手提
包重新回到手上。

“我们公司一位驾驶员捡到了一个钱包，
里面有不少现金，刚交到公司里现在还没来
得及联系失主。”1日下午，中青出租公司的张
部长向本报打来电话，试图通过本报寻找失
主，结果几分钟后，中青公司工作人员打开手
提包发现一部关了机的手机，工作人员试图
打开手机尝试联系失主，没想到手机刚开机
失主的朋友就打来了电话，通过失主的朋友
找到了失主吴先生，经吴先生查看，2400余元
现金及十几万元的银行卡全在包里。

“我看包里证件不少，有一沓钱，就怕给
乘客耽误事。”捡到吴先生手提包的驾驶员靳
庆亮告诉记者，当时乘客是从寿光路打车到
桓台路，下车后他就去加气，打开车门就发现
了这个包，一看里面有不少现金，他立即开车
将包交到了公司，公司很快就联系到了失主。

手提包完璧归赵后失主吴先生对驾驶员
百般感谢。“里面不仅有2400多元现金，还有一
张存有十几万元存款的银行卡，房产证、结婚
证、身份证等重要的证件也都在里面。”吴先
生说，因为没有索要发票，也不知道是哪个公
司的出租车，他以为丢了肯定就找不回来了，
没想到遇到了好心的出租车师傅，不到一小
时就失而复得。

汽车站请旅客来“挑刺”
四成乘客厌恶黄牛拉客，车站列出两项举措改进

本报11月1日讯(通讯员
范喜慧 李男 记者 赵波 )

车站周边拉客“黄牛”多、客
流高峰时加班车有点少、汽车
票能不能像飞机票一样淡季打
折……近日，交运集团汽车总
站为提高服务质量进行了“自
我曝光式”的满意度测评活动，
由旅客对车站的硬件软件服务
等各方面进行“挑刺”打分，受
访的四成乘客表示厌恶黄牛拉
客，车站列出两项改进措施。

1 1月1日下午，交运集团

青岛长途汽车站的候车厅吸
引了不少旅客，原来，近期青
岛长途汽车站在开展提高服
务质量活动中，主动邀请旅客

“挑刺”，通过在候车大厅设
置旅客满意度测评栏，请旅客
填写调查表的形式，告知旅客
车站的服务承诺和主要服务
内容，主动邀请旅客参与到站
务、车务、运务、服务各个环
节的满意度、建议点评中来，
特别关注旅客服务需求，搜集
有效服务信息，走近旅客、引

导旅客，将旅客作为车站管理
工作中的一员，让旅客以“自
家人”的身份参与到车站的品
牌创建工作中。

据介绍，青岛长途汽车
站针对车站的硬件设施和软
件服务细分为服务设施、服
务质量、安全生产经营三大
项 1 2小项，由旅客作为评审
进行打分，这些将全部体现
在汽车站里的一个满意度测
评栏上，旅客可以根据自己
的意见进行评价打分。目前

挑刺活动进行一周以来，已
经有 6 0 0多位旅客填写了调
查表，根据统计，四成旅客对
车站周边黄牛强行拉客现象
表示了不满。

“车站的下一步改进和改
造都会参考旅客的意见和评
价！”车站的工作人员告诉记
者，通过这次“挑刺”活动来改
进车站的服务质量，针对黄牛
拉客车站将加大驻站民警的巡
查力度，下一步将联合公安、稽
查等机关加强执法。

李沧区计生局开展

“微笑服务，满意计生”活动

李沧区计生局要求计生工作人员牢记
“真诚服务，从一个亲切的微笑开始”，提倡微
笑服务。在接待每位服务对象时，做到“一张
笑脸相迎、一句你好问候、一片真诚服务”。

绝代“商”骄面世

兴全商业模式优选基金获批

近日，国内首只商业模式基金——— 兴全
商业模式优选基金正式获批(代码：163415、后
端代码：163416)，将于11月12日至12月12日发
行，此次托管银行为光大银行。兴全商业模式
优选基金将通过考察、衡量、比较企业的商业
模式，来选择具有良好商业模式的上市公司，
在“基因”上把好关。公司旗下成立超过3年的
偏股型基金几乎全部获得过三年期金牛基金
奖，成为各类投资者和基金评级推荐机构的
热门之选。

本报11月1日讯(记者 张
晓鹏 ) 为解决社区多年来的
供热难问题，永平路社区一居
民自愿让供热公司在自家门前
建换热站。11月1日，记者从李
沧区获悉，永平路社区目前已
经建设好一处换热站，预计将
从11月10日起进行打水试压。

兴华路街道永平路社区位
于沧口老城区，居住在此的多是
60岁以上的老年人。“我们社区
最新的楼也有二十多年了，一到
冬天屋里就特别冷。”永平路社
区居委会主任徐玉梅告诉记者，
2009年政府出资对社区部分楼座
的筒子楼进行了改造，给老房子
里装上了暖气片，计划再建一个
80平方米的换热站，第二年居民
家中就能供暖。但因为换热站选
址问题，这个计划一拖就是三
年。

据介绍，原本计划建设的永
平路社区换热站位于永平路与
兴国路路口附近，此处紧靠兴国
路市场，如果建在这里将会挡住
市场的大门。“市场办公室自知
道建设单位要在此处建换热站

后，就一直出面阻扰干涉。”徐
玉梅说，在去年9月底，建设单
位打地基开始，20多天内遭遇
了市场方三次阻拦与破坏，后
来只能停建。街道办和社区居
委会在多方努力和相关单位的
协调下，最终确立了两套方案：
一是将市场南门东移，二是将
市场旁边的一户居民家的一处
家门堵上。

“我们当时也是抱着试试
看的心态找到居民姜志堂，没
想到话一说出口，他就同意在
他家门前建换热站了。”11月1日，
记者在姜志堂家见到了他，今年
69岁的姜志堂说，“暖气片都装
上三年了，如果只是因为换热站
没地方建影响大家供热，那多不
好啊。”姜志堂说，曾经也有邻居
和他商量过换热站建在他家门

前是否可行这个事，自己考虑了
下。虽说影响到自己出行也会有
噪音，但一想到今年自己家和大
家伙家里都能供上热，心里就暖
洋洋的。

目前，热电公司正在社区楼
院内进行供暖管道入户段的最后
安装调试，预计热力公司将于11

月10日起进行打水试压，届时，社
区1000余户居民就可享受供暖。

热电公司正在进行供暖管道入户段的最后安装调试。 张晓鹏 摄
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